

Marseille-Cassis des Enfants – Secteur Lacydon

18/10/2019



Vendredi 18 octobre 2019, les enfants de cycles 2 du secteur Lacydon ont, comme chaque année, participé au Marseille-Cassis des Enfants.

La rencontre s'est tenue au stade Luminy, où la pluie s'est invitée juste avant l'arrivée des petits Usepiens. Sur place, 7 classes dont une Ulysse provenant de 3 écoles différentes - Fraissinet, Eydoux et Copello - étaient présentes. Au total, 125 enfants (67 en CE2 et 43 en CE1) ont participé à la rencontre, encadrés par une quarantaine d'accompagnateurs (enseignants, membres Usep, parents). Après de grosses averses, la course-relais a pu débuter, au plus grand bonheur des enfants.

Le départ a donc été lancé à 10h00. Les enfants ont couru pendant une heure, en se relayant par petit groupe de 4 ou 5. Après la course, les membres de l'Usep ont installé plusieurs activités : un parachute, deux carrés magiques et du lancer de vortex. Pour que tous les enfants puissent en profiter, certains sont allés manger pendant que d'autres s'amusaient sur les ateliers, puis ils ont échangé. Avant de partir du stade, les résultats ont été donnés. Nos petits Usepiens de Lacydon ont parcouru une distance de 461 200 mètres, soit 461 km 200 !

Nous pouvons nous demander si un secteur parviendra à les battre en vue de leur résultat. Pour connaître la réponse, rendez-vous à la fin du Marseille-Cassis des enfants pour la remise des prix !

